
友好協進會慶30周年聯歡
梁振英張裔炯譚鐵牛宋如安楊曉海等主禮 唐英年等近千人聚首
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香港文匯報訊（記者 子京）新界東
潮人聯會日前在會所舉行揭牌儀式，
逾百名鄉賢友好出席，一同見證新會
所啟用，共享喜悅時刻，場面熱鬧。
中聯辦新界工作部部長李薊貽、香港

潮屬社團總會主席陳幼南、香港廣東社

團總會常務副主席吳華江、新界社團聯
會理事長陳勇等嘉賓出席同賀。
該會主席蘇振聲致辭，感謝創會主

席吳哲歆和創會會長蕭七妹的不懈努
力，為該會發展打下良好的基礎。
該會會長李映洲亦感謝各界友好的

支持及指導，並對該會會務工作和未
來發展前景和方向提出精闢見解，讓
同仁獲益良多。
該會去年成立，現有會員約12,000多
人，其中超過100人是青年骨幹成員，
是該會繼續前進的動力，亦是傳承潮人
優秀傳統的重要力量。
李薊貽表示，有了新會所，就是一

個新起點，有了新起點，一定會創造

出新的成績，祝聯會會務興隆。
陳幼南表示，有了新的會址，就可

以積極開展工作，接下來潮屬總會將
舉辦更多有潮汕文化特色的活動，希
望大家齊心協力，凝聚香港的潮屬鄉
親，為香港的繁榮穩定作出貢獻。
新界東潮人聯會執行會長陳漢昭、

黃祥漢、劉德興、胡旭春及林楚吉等
亦出席活動。

新東潮人聯新會所揭牌
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張裔炯在晚會上致辭，讚揚友好協進會
鼎力支持特區政府依法施政，傾力參

與社會政治事務，全力助推香港與內地深度
交流共同發展，以出色的業績書寫了濃墨重
彩的篇章。

善用「一國兩制」 續貢獻國家
他說，祖國始終是香港發展的堅實後
盾，粵港澳大灣區建設、「一帶一路」、泛
珠三角區合作，為香港提供了重大的發展機
遇，必將進一步提升香港核心競爭力，鞏固
香港作為世界金融、航運、貿易中心的重要
地位，打造中國與世界獨一無二的超級聯繫
人。他堅信只要善用「一國兩制」的獨特優
勢，香港一定能夠乘着國家發展的大潮，繼
續煥發東方之珠多姿多彩的瑰麗光芒。
張裔炯也指出，「一國兩制」是中華民族
對人類歷史文明的獨特貢獻，凝聚着海納百
川、有容乃大的中國智慧，堅持「一國兩
制」方針，符合香港同胞利益，符合國家根
本利益。他表示，「一國兩制」實踐早已深
刻融入中華民族偉大復興的歷史洪流，取得舉
世公認的偉大成功，具有無比強大的生命力。
他表示，友好協進會作為愛國愛港團體的
排頭兵，相信在唐英年帶領下，定能一如既
往高舉愛國愛港旗幟，全面準確貫徹落實

「一國兩制」方針和基本法；一如既往支持
行政長官和特區政府依法施政，推動香港經
濟發展民生改善；一如既往廣泛團結香港各
界正確看待具體分析，不斷增進社會共識；
一如既往關心支持國家發展，承前啓後，譜

寫新篇章。

未來四大工作 推動特區發展
唐英年則介紹未來四大工作：第一，大力

推動會員參政議政、履職盡責，發揮雙重積

極作用。以實際行動捍衛基本法，支持行政
長官和特區政府依法施政。第二，積極推進
兩地交流合作，推動「一帶一路」戰略和粵
港澳大灣區規劃實施。第三，繼續加強青少
年工作，重點做好全國人大代表、全國政協

委員「進校園、講國情」活動。第四，用心
做好會員服務工作等。
唐英年也提到，該會明確、堅定支持特區

政府依法修訂《逃犯條例》，也希望條例能
夠早日通過。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香

港友好協進會昨晚在灣仔會展中心

大會堂舉行慶祝國慶70周年、香港

回歸祖國22周年暨該會成立30周年

聯歡晚會。全國政協副主席梁振

英，中共中央統戰部常務副部長張

裔炯，中聯辦副主任譚鐵牛，外交

部駐港副特派員宋如安，駐港部隊

副參謀長楊曉海等共同主禮。該會

會長唐英年偕一眾首長、會員近千

人聚首同賀。
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據悉，新會所面積達5,500呎，綜合會務
需要設有多功能會議中心及多個會議

室、貴賓接待室等，供各項活動使用。

各界一呼百應鼎力捐助支持
會長盧錦欽於開幕儀式上致詞表示，隨着
聯會會務的不斷發展，會董及會員數目日益
增長，至今成員會及直屬會已發展至22
個，會員超過8,000多位。為配合綜合會務
發展需要，新會所在創會會長楊孫西博士及
各區會長會董的鼎力支持、張偉儒會長的精
心設計及帶領下，從今年三月初正式動工裝
修，以短短三個月時間即啟用，他十分感謝
各界一呼百應，以無私奉獻精神熱心捐助，
使會所遷址工作順利完成。
盧會長指出，成立短短27年的全港各區
工商聯，在各位前會長的領導及各區會長會
董鼎力支持下已成為香港工商界最接地氣的
大社團，他表示，喬遷之後的全港各區工商
聯將一如既往秉持愛國愛港的宗旨，擁護
「一國兩制」行穩致遠，支持特區政府依法
施政，積極為工商界及會員做好橋樑作用、
創造更多平台讓企業家尋找更多發展機遇，
積極融入國家發展大局，堅定做好「一帶一
路」及粵港澳大灣區的排頭兵，為香港經濟
發展及繁榮穩定作出貢獻。

大灣區設良好合作平台基地
作為現屆會長，盧會長承諾會帶領聯會走

進新時代、奮發新作為。其間，將引領大家
走進粵港澳大灣區，透過座落福田保稅區的
深港商貿科技合作基
地及全港各區工商聯
大灣區辦事處，為工
商界企業家提供良好
平台，為青年創業提
供發展基地。他介紹
指，基地擁有商貿、
科技、智能穿帶、金
融、文旅、物流電
商、生物醫藥、玩具
博覽館，以及青年創
新創業等功能，項目
標誌着全港各區工商

聯走進新起點，以全力打造排頭兵。他最後
呼籲各界團結一致、群策群力，為祖國的昌
盛富強、香港繁榮穩定、中華民族偉大復興
奉獻智慧和力量，攜手並進，同圓中國夢。
觀塘民政事務專員謝凌駿於致詞時表

示，全港各區工商聯自成立以來，凝聚了
各區工商翹楚，積極關心社區事務，不斷
推動業界發展，為香港的經濟繁榮作出了
重要貢獻。他又指，新會所的啟用將能推
動工商業的長遠發展，相信全港各區工商

聯定能繼續團結業界，積極參與粵港澳大
灣區內城市群規劃建設，及時把握各項發
展機遇，同心協力擴闊香港的發展空間。
他更祝願新座落在觀塘區的全港各區工商
聯大展鴻圖、會務蒸蒸日上。

全港各區工商聯舉行新會址開幕典禮
盧錦欽：群策群力走進新時代奮發新作為

全港各區工商聯會所喬遷，為隆

重其事，日前於觀塘鴻圖道香江國

際大廈三樓的新會址舉辦開幕典

禮，邀得中聯辦協調部部長朱文、

港島工作部部長劉林、九龍工作部

部長郭亨斌、新界工作部部長李薊

貽、觀塘民政事務專員謝凌駿、創

會會長楊孫西博士、永遠榮譽會長

盧文端博士、蔡德河、陳東博士、

永遠榮譽會長陳金霖、馮翠屏、吳

為贊、執行委員會主席楊凱山博

士、秘書長張偉儒，以及全港各區

工商聯會長盧錦欽等出席主禮，主

持揭幕及醒獅點睛儀式，與聯會同

仁及各界友好一同見證新址啟用，

場面墟冚喜慶。

■全港各區工商聯會長
盧錦欽致詞
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